

Hilfswerk zur Deutsch-Russisches Heiligen Alexandra e.V.



Bericht zum Kinderweihnachtsfest (07.01.2017)

Am 07.01.2017 fand im deutsch-russischen Hilfswerk zur Heiligen Alexandra e.V. eine weihnachtliche Veranstaltung unter dem Motto "New Year" mit der "Znayka" Gruppe statt.

Ausstattung und Design:

Die Halle war mit farbigen Kugeln, Girlanden und Weihnachtsbaumdekorationen geschmückt. Die Kinder präsentierten sich in Karnevalskostümen.

Ziele:

Den Kindern mit dem traditionellen Neujahr in verschiedenen Ländern bekannt machen und Ihnen die Schönheit der Natur im Winter verdeutlichen. Es wurde auch dazu beigetragen bei den Kindern Interesse an der Dichtung zu wecken und sie in Sprache, Aufmerksamkeit und Beobachtung weiterzuentwickeln. Ebenso sie auf eine sparsame Haltung gegenüber der Welt aufmerksam zu machen, wurde realisiert.

Die Veranstaltung wurde von Tanja Khunkerova eröffnet. Die Kinder und ihre Eltern gratulierten allen Mitarbeitern zum neuen Jahr, dass in der Nacht vom 31. Dezember bis zum 1. Januar des neuen Jahres gekommen ist.

Jetzt ging schon darum, zum orthodoxen Weihnachten zu gratulieren und alles Gute für das orthodoxe Neujahr zu wünschen.

Die Kinder haben Gedichte über den Winter vorgelesen und teilten ihre Gedanken zum neuen Jahr. Sie teilten auch ihr Wissen über den Weihnachtsmann und seine Enkelin "Snegurochka". Anschließend gab es einen Neujahrstanz. Kinder lasen im Voraus vorbereitete Poesie.

Eine Gruppe von Kindern haben mit einer musikalischer Begleitung (M. Badurashvili) ein kleines Weihnachtskonzert durchgeführt. Danach wurde über den Winter gesprochen und die Kinder haben Rätselraten gespielt (Thema: Neues Jahr).

Im Allgemeinen wurde gesungen, getanzt, gemalt und gespielt. Den Kindern hat das Ganze sehr viel Spaß gemacht.

T. Shcherbakova geleitet die Aktivität zur Herstellung von "Katze und Bahn."

Alle Teilnehmer erhielten Preise und Geschenke von Santa Moroza. Alle (Kinder und Eltern) waren sehr zufrieden.